



INSTITUCION «FERNANDO EL CATOLICO» (C. S. I. C.)
DE LA
EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

El Secretario General del V Congreso de Historia de la Corona de Aragón

Saluda

a su querido amigo y compañero, Jaime Vicens Vives, y le acusa recibo a su carta del 26 del próximo pasado mes de abril. Te envía la Circular num. III, y os he enviado también en paquete aparte 100 ejemplares más para su distribución por ahí.

La conferencia que nos faltaba la tiene encargada ya y aceptada el Prof. Mollat, de París. Ha contestado Pontieri y se encarga de la sección Sicilia-Nápoles de la Ponencia de Historia Local. Hemos escrito al Prof. Konetzke, transmitiéndole el encargo de la Ponencia que nos falta y estamos pendientes de su contestación.

Hasta el presente hemos recibido ya y tenemos en Imprenta tres Ponencias: la del Sr. Martínez Ferrando, Rubió, y P. Llorca; prometidas de envío hay algunas más. Siguen los profesores italianos remitiendo sus comunicaciones y solicitando la inscripción en el Congreso.

Un abrazo.

Barcelona 7 de mayo de 1952

El Secretario General del V Congreso
de Historia de la Corona de Aragón

Angel Canellas.